

GOBIERNO MUNICIPAL ENTREGA TITULOS DE PROPIEDAD **Continúa el Programa de Regularización de Predios**



Arandas, Jalisco, miércoles 31 de agosto de 2016.- Arandas es un municipio que se caracteriza por el dinamismo de su gente y por su desarrollo económico, una muestra de ello es el esfuerzo que sus habitantes hacen diariamente por forjar un patrimonio para sus familias.

Es por ello que el primer edil, Mtro. Salvador López Hernández, continúa impulsando el Programa de Regularización de Predios Urbanos. Un esfuerzo conjunto con la

Procuraduría de Desarrollo Urbano para ofrecer certeza jurídica al patrimonio de nuestras familias.

En un acto celebrado el pasado martes 30 de agosto, en punto de los 18:00 horas en la Casa de la Cultura, se hizo la entrega de un nuevo paquete de 37 títulos de propiedad, beneficiando a familias de las Colonias Mexiquito I, Mexiquito II, Bellavista, Prolongación Ocampo, El Saltillo, Caja Popular y Puerta del Sol.

